

Un mes de mayo activo contra el bloqueo a Cuba



No más bloqueo. Foto: Archivo/RHC.

Por: María Josefina Arce

El 2021, aún en medio de la pandemia de la COVID 19, se inició con fuerza. Abril como los meses anteriores, fue intenso. Se sucedieron las acciones a nivel mundial en contra del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, que también en mayo será ampliamente acompañada por la comunidad Internacional en su lucha por el fin de la genocida política.

El pasado mes en Europa y el vecino país norteño cobró especial fuerza el rechazo a la obsoleta y fallida medida, mantenida por las distintas administraciones estadounidenses y que no ha logrado rendir al pueblo de la Mayor de las Antillas.

Más de cien organizaciones, asociaciones y medios de comunicación europeos apoyan la campaña a favor de Cuba lanzada en el viejo continente y que extendió sus acciones hasta el presente mes.

Impactante fue la caravana de finales de abril a la que se sumaron amigos de todo el orbe y movimientos de solidaridad. En autos, bicicletas y motos, caminatas y plantones frente a las embajadas norteamericanas fueron numerosas las personas que participaron en esta emotiva jornada.

Y mayo comenzó a buen ritmo. El Día Internacional de los Trabajadores también fue propicio para que en muchos rincones del mundo se expresara el rechazo a una política que en casi seis décadas ha provocado daños por valor de 144 MIL 413 millones de dólares, de acuerdo al último informe dado a conocer por Cuba en octubre del pasado año.

Igualmente se desarrolló de manera virtual el Encuentro Internacional de Solidaridad con Cuba, en el que participaron amigos de diversas latitudes y fue una vez más denunciado el carácter genocida del bloqueo que afecta esferas esenciales como la salud y la educación.

Asimismo, 16 iglesias, organizaciones religiosas y humanitarias estadounidenses enviaron una carta al nuevo gobierno norteamericano, en la que solicitaron que se levanten las sanciones impuestas por el ex presidente Donald Trump, aún vigentes, que dañan a los cubanos y sus familias.

En sus cuatro años de mandato Trump puso en marcha más de 200 acciones contra Cuba e, incluso, recrudesció su política hostil en medio de la pandemia, dificultando el enfrentamiento a la COVID 19.

Ahora el Foro de Sao Paulo inició la Campaña Bloqueo NO, solidaridad si-Nuestra América de por vida para denunciar el carácter extraterritorial y violatorio del derecho Internacional que constituye la aplicación del bloqueo contra la Mayor de las Antillas y las sanciones contra otras naciones de la región como Venezuela y Nicaragua.

El cerco en esta época de emergencia sanitaria por la COVID 19, estima el Foro, no es solo un crimen de guerra, sino un crimen de lesa humanidad.

El Foro, que aglutina a partidos y movimientos políticos de América Latina y el Caribe, desarrollará la campaña hasta el 23 de junio, fecha en la que se pondrá a consideración de la Asamblea General de la ONU el proyecto cubano de resolución contra la criminal política de Estados Unidos.

Pero aún falta poco más de un mes para ese trascendental momento y mientras tanto, el mundo no descansa en dejar claro su rechazo al bloqueo norteamericano. Ya se anuncia una nueva caravana para el venidero día 30, pues como afirmara el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, la protesta mundial contra el bloqueo se ha convertido en una ola imparable.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/256411-un-mes-de-mayo-activo-contra-el-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba